

	<p>Objekt: Alexandros von Pherai</p> <p>Museum: Münzkabinett Geschwister-Scholl-Straße 6 10117 Berlin 030 / 266424242 ikmk@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Antike, Griechen, Archaik und Klassik</p> <p>Inventarnummer: 18213741</p>
--	---

Beschreibung

369-358 v. Chr. ist die Regierungszeit des Alexander von Pherai. Die Vorderseite mit dem Stiervorderteil nimmt wohl Bezug auf in Thessalien beliebte Stierspiele (taurokathapsia), die auf früheren Münzen von Pherai ausführlicher illustriert sind. Die Rückseite spielt wohl auf die Entstehung des ersten Pferdes Skyphios an, das an der Quelle Hypereia bei Pherai dort dem Felsen entsprang, wo Poseidon seinen Dreizack hineingestoßen hatte.

Vorderseite: Vorderkörper eines Stieres im Lauf nach r., er hat den Kopf in die Vorderansicht gedreht.

Rückseite: Pferdévorderteil nach r.

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze; geprägt

Maße:

Gewicht: 2.00 g; Durchmesser: 15 mm;
Stempelstellung: 9 h

Ereignisse

Hergestellt wann 369-358 v. Chr.

wer

wo Pherai

Beauftragt wann

wer

Alexandros von Pherai (-358 v. Chr.)

wo

[Geographischer wann
Bezug]

wer

Schlagworte

- Antike
- Bronze
- Herrscher
- Klassik
- Münze
- Tier

Literatur

- BMC Thessaly 47 Nr. 18-19 Taf. 10,14..
- E. Rogers, The Copper Coinage of Thessaly (1932) 166 Nr. 525.